

Murmillos

SUSURROS.- Como para que nadie los escuche y no les den las gracias, algunos coordinadores y directores generales de comunicación social del Gobierno federal afirman a Murmullos que "en Presidencia nos están deteniendo las campañas".

Dos de ellos confiaron a esta columna que es imposible apoyar los logros del presidente **Calderrón**, de su administración, porque "a nadie dejan hacer campañas, mostrar los avances, convencer a la gente de lo bueno que se hace en esta administración".

De ser cierta la aseveración, habría que preguntar quién es el responsable de frenar la difusión de los programas "generosos" que lleva a cabo el Gobierno federal. Solamente para estar informados.

RUIDOS.- Corre la versión de que **Javier Duarte de Ochoa** será vicedirector del Grupo Parlamentario del PRI -el mismo cargo que tuvo en la LVII Legislatura el actual gobernador de Veracruz, cuando la bancada la coordinó **Arturo Núñez Jiménez** y que fue la primera sin mayoría- lo que le permitirá estar en las negociaciones importantes que realice el grupo con servidores públicos.

De esta manera, Duarte de Ochoa entra a las ligas mayores y habrá de recibir los reflectores que en el pasado tuvieron personajes como **Ricardo Monreal Ávila**, el propio **Fidel Herrera Beltrán**, **Marco Antonio Bernal**, **César Camacho Quiroz**, entre otros.

SISEOS.- Hoy será el III Informe de Gobierno de **Marcelo Ebrard Casaubon** y a diferencia de los dos anteriores no contará con una Asamblea

Legislativa a modo, porque en esta ocasión los opositores suman más.

Sin embargo, por lo hasta ahora anunciado por el propio jefe de Gobierno en su campaña previa al informe, parece que rendirá buenas cuentas, aunque los señalamientos por el abandono en que se encuentra la mayoría de calles de la Ciudad de México y los "encharcamientos" por el exceso de **lluvias** en vías como el Circuito Bicentenario no se harán esperar.

Es la primera prueba de fuego para la lideresa de la Asamblea y coordinadora del grupo parlamentario del PRD, **Alejandra Barrales**.

SONIDOS.- También hoy y mañana se celebrará el Foro Global 2009 Agroalimentario, y el tema a tratar será "Reinventando el Sector Agroalimentario: respuesta ante la crisis global".

Al evento, que encabeza **Juan Carlos Cortés**, presidente del Consejo Nacional Agropecuario, asistirá el nuevo secretario de Agricultura, **Francisco Javier Mayorga Castañeda**, y también estarán invitados funcionarios públicos de otros países.

Seguramente se hablará de la necesidad de no recortar los presupuestos y apoyos para el campo mexicano toda vez que éste ha demostrado que dentro de la crisis financiera global e interna está en crecimiento.

El sector agropecuario nacional es el único que ha crecido cuando el PIB de México se está hundiendo.

Pero habrá que escuchar las razones del nuevo secretario para decir que el campo no depende del dinero. Bueno, eso dijo.

BALBUSEOS.- Aunque hay quienes sostienen que con la llegada de

Continúa en siguiente hoja



Fecha 17.09.2009	Sección Primera	Página 7
---------------------	--------------------	-------------

Joel Ayala Almeida a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal habrá "más equilibrio porque tiene mucha experiencia legislativa", lo cierto es que el líder de la FSTSE ha estado más preocupado por permanecer en este cargo que en su desempeño legislativo.

Viene de ser diputado federal, senador y otra vez diputado federal. Doce años en el Poder Legislativo federal y no se le conoce una sola iniciativa que se haya discutido o aprobado. Es el único priísta que no subió jamás a la tribuna durante la LX Legislatura y tampoco en las que le precedieron en el Senado. ¿Entonces de dónde sacan sus panegiristas que será un punto de equilibrio en la Asamblea, en donde "liderará" a siete legisladores, todos plurinominales?

REZONGOS.- Este día, en el Museo de San Hipólito, el PAN celebrará sus 70 años de existencia. Nueve en el poder han sido suficientes para mostrar que no es lo mismo ser oposición que ser gobernante.

En su calidad de militante, de miembro del Consejo Político Nacional, asistirá el presidente **Calderón**, luego de que realice una gira de trabajo. ¿Qué se dirá en el evento septuagenario? Seguramente que el discurso de César Nava será difundido, aunque no el ambiente que se registrará. Porque habrá reclamos y se

exigirá una "reflexión profunda" para saber las razones de la derrota electoral del 5 de julio. Más las que se acumulen en 2010.

Difícil esperar que resurja el idealismo humanístico que clamaba Acción Nacional en sus inicios como partido opositor; imposible confiar en que se lanzarán anzuelos para que las oposiciones se acerquen al proyecto calderonista. Lo que pase en San Hipólito, como en Las Vegas, allí se quedará.

BISBISEOS.- Nada bien cayó en la Presidencia de la República que el IFAI ordenara realizar una "exhaustiva búsqueda" acerca de los recursos que el Gobierno de **Felipe Calderón** ha decomisado al crimen organizado y haga pública la información.

La comisionada ponente, **María Marván Laborde**, consideró que la Presidencia de la República es competente por lo menos para conocer acerca de los casos más relevantes.

A la petición de un ciudadano sobre la información, la Presidencia de la República había respondido que no era competente para el asunto. Ahora que el IFAI ordena lo contrario, uno tiene que preguntar: ¿Y para qué es competente la Presidencia de la República? Simple pregunta, de veras.

E-mail: [murmillos2008@hotmail.com](mailto:murmullos2008@hotmail.com)